

Météo :



Le temps n'a pas été très clément. Nous avons subi la pluie tout au long du voyage. Les éclaircies sont apparues à Lorient.

Le saviez-vous ?



Nous avons calculé que la distance qui sépare Lorient de Colombes est de 531,9 km.

Près pour un voyage de dix heures...

Le voyage a été long, et la pluie n'a pas vraiment aidé : elle nous a suivi tout au long de notre périple en car jusqu'à Lorient. Heureusement que nous avons de quoi nous occuper. Nous avons joué mais nous avons aussi pu voir deux films pendant le trajet (nous en avons profité car ensuite nous n'aurons plus d'écran pendant 11 jours !) Il a même fallu que nous pique-niquions sous la pluie, et ce n'était pas très agréable. Nous avons pu nous abriter mais nous n'avons pas pu profiter vraiment de ce moment. C'était vraiment dommage.



Sur le Saint Tudy

A 16h15, nous avons pu embarquer sur le bateau (le Saint Tudy). Nous nous sommes installés à l'extérieur car le soleil est revenu et nous avons pu faire la traversée les cheveux aux vents. Personne n'a été malade ! Finalement nous avons le pied marin. Petit à petit nous avons pu voir grandir l'île de Groix et nous sommes même passés près du fort et surtout de la plage des grands sables. Nous avons hâte de pouvoir y aller !



Nous avons ensuite investi les chambres qui portent des noms en rapport avec le milieu marin : Les orphies, les hippocampes, les éperlans, les oursins, les algues et les roches.

Après l'inventaire, et le rangement de nos affaires dans les armoires nous avons pris notre diner.

Avec cette journée de voyage remplie, nous étions excités mais aussi assez fatigués !

Et demain...

Demain, classe le matin et... classe l'après-midi, mais si le temps est clair, nous irons à la Pointe des Chats pour une pêche à pied.

Equipe de rédaction :

La classe des CMI